

Va elección extra en Monterrey

Juan Carlos Rodríguez

MONTERREY.- La Comisión Estatal Electoral (CEE) de Nuevo León inició ayer el proceso para los comicios extraordinarios por la Alcaldía de Monterrey.

Luego de que los consejeros aprobaron el proyecto de convocatoria, el presidente de la Comisión, Mario Alberto Garza, confirmó que la elección se realizará el domingo 16 de diciembre.

"Se propone fijar un periodo de campaña de quince días, los cuales iniciarán a partir del día 28 de noviembre al 12 de diciembre", dice el acuerdo votado.

Detalló que sólo habrá 15 días de campaña y y no habrá registro de candidatos, pues competirán los mismos.

El cómputo municipal, agregó, deberá iniciar el 19 de diciembre y concluir antes del 23 de diciembre, aunque podría ser ampliado de ser necesario, como lo establece la ley.

Sobre el financiamiento de los comicios extra, Garza dijo que el Instituto Nacional Electoral (INE) enviará el anexo para solicitar presupuesto al Gobierno estatal.

"Estamos esperando el anexo financiero del INE, y en base al calendario que vamos a hacer de los días de campaña, calcular los montos de financiamiento a partidos políticos y candidatos. Cuando llegue el anexo financiero, podremos hacer el desglose", expresó.

Aunque precisó que aun trabajan en los tiempos del calendario, informó que sólo existirá un debate de candidatos.

Durante la sesión, representantes de los partidos políticos y consejeros debatieron sobre si los plazos legales son suficientes para garantizar la organización de los comicios extraordinarios.

Los consejeros argumentaron que, al estar vigente la estructura utilizada en las elecciones de julio pasado, el nuevo proceso municipal será más ágil.

Destacó que el INE definirá la integración de las mesas de casilla y el uso de la estructura logística.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 2 de noviembre de 2018